

Un 'camión solidario' apoyará a las mujeres con cáncer de Almería

Llevará el nombre de AMAMA por Europa y sus kilómetros recorridos se traducirán en donaciones

LA VOZ

La concejala delegada del Área de Familia, Igualdad y Participación Ciudadana, Paola Laynez, ha agradecido el apoyo que la empresa de transportes ESP Solutions ofrece al colectivo de Mujeres Mastectomizadas de Almería (AMAMA) a través de un 'camión solidario' que llevará el nombre de la asociación por toda Europa y cuyos kilómetros recorridos a lo largo de todo un año se traducirán en euros donados a la entidad.

Acompañada por la presidenta de AMAMA, Belinda Pérez, y varios miembros de la asociación, la edil ha puesto en valor la "responsabilidad social" de empresas que, "en estos momentos tan difíciles causados por la COVID, se ponen del lado de las asociaciones y colectivos más pequeños para que puedan seguir ofreciendo apoyo y servicio a sus asociados". Sobre todo, han coincidido tanto Laynez como el responsable de Marketing y Desarrollo de ESP Solutions, José Ángel García, en que "es momento de ayudar a las asociaciones cuyos fondos se han visto limitados por la imposibi-



Presentación del camión solidario que llevará el nombre de AMAMA por Europa, ayer. LA VOZ

lidad de organizar actos benéficos y, por tanto, ven muy reducidos sus ingresos".

La empresa, radicada en Murcia y con sedes en Madrid y Almería, desarrolla diferentes acciones de responsabilidad social y colabora con distintas asociaciones sin ánimo de lucro, "siempre pequeñas, pero con gran significado social", señala García, que ha contactado con AMAMA en Almería para "llevar su nombre por toda Europa al imprimirlo en el camión. Un camión que hará más de cien mil kilómetros al año, kilómetros que se tradu-

cirán en céntimos de euro para donarlos a esta asociación almeriense".

Iniciativa solidaria Una asociación que ha visto cómo la pandemia acababa con buena parte de sus programas de socialización, por lo que su presidenta, Belinda Pérez, se mostraba "muy agradecida" a la empresa de transporte y su iniciativa solidaria, y también "al Ayuntamiento de Almería y a la concejala de Familia, Igualdad y Participación Ciudadana, que siempre está dispuesta a atender y ayudar a AMAMA", ha seña-

lado. Las socias de AMAMA que han asistido a la presentación del 'camión solidario' celebrado este jueves ante el Auditorio Municipal Maestro Padilla también han agradecido el gesto de la empresa ESP Solutions y ya han invitado a sus responsables a celebrar con ellas el Día Mundial del Cáncer de Mama, el próximo 19 de octubre.

La Asociación de Mujeres Mastectomizadas esta formada por mujeres que han tenido cáncer de mama y lo han superado con su "fuerza y deseos de vivir y como no con la ayuda imprescindible

EL TUMOR MÁS FRECUENTE EN LAS ANDALUZAS

El cáncer de mama es el tumor maligno más frecuente en las mujeres andaluzas. Aunque no es posible llevar a cabo medidas para evitar que aparezca, se puede detectar en fases tempranas y, con el tratamiento adecuado, conseguir mejorar el pronóstico y aumentar la supervivencia

de la ciencia y la confianza en el colectivo médico de que disponemos", como apunta en su página web.

"Somos un grupo de voluntarias que hemos padecido la falta de ayuda y protección después de una enfermedad grave, por lo cual, decidimos organizarnos en asociación y poner al servicio de otras mujeres toda nuestra experiencia adquirida durante la enfermedad, allí donde la medicina no puede llegar, que es al corazón, en la ayuda incondicional y en todos los terrenos, sobre todo, cuando en estas mujeres anida el desánimo y la incertidumbre, deseamos poner esperanza donde no se ve el futuro y alegría donde hay tristeza. Animamos y aconsejamos a que todas las mujeres practiquen la prevención del cáncer de mama con solo dedicarle diez minutos al mes, realizando una auto-exploración", añaden.

Y apunta que uno de los objetivos fundamentales de AMAMA es "que la mujer no se sienta sola y desinformada ante la enfermedad, para ello dedicamos nuestro tiempo a ayudar a otras mujeres transmitiendo consejos preventivos a los diferentes colectivos o asociaciones".

Bosquet conoce en ALCER las ayudas contra el covid

El Parlamento andaluz ha subvencionado a la asociación almeriense con 7.260 euros

LA VOZ

La presidenta del Parlamento, Marta Bosquet, titó ayer las instalaciones de la Asociación para la Lucha contra las Enfermedades del Riñón ALCER Almería para conocer de primera mano el proyecto de ayuda a los pacientes renales a defenderse contra el coro-



Bosquet, ayer durante su visita a ALCER. LA VOZ

navirus subvencionado por el Parlamento de Andalucía con 7.260 euros.

En su visita, la presidenta se interesó por las acciones concretas que han podido llevarse a cabo con la nueva línea de ayudas. "Es una satisfacción comprobar cómo ALCER está ayudando a los pacientes renales de toda la provincia reforzando la protección de quienes tienen que visitar recurrentemente los centros hospitalarios, facilitando sus desplazamientos y mejorando su calidad de vida".

Marta Bosquet ha defendido la necesidad de la nueva línea de ayudas del 0,7% del Parlamento a proyectos de emergencia social derivada de los efectos de la Covid-19 en el ámbito de la

Comunidad Autónoma de Andalucía. "Presenté una iniciativa a la Mesa de la Cámara para sacar una ayuda del 0,7% del presupuesto del Parlamento no solo para cooperación internacional, sino también para ayudar a los andaluces a paliar los efectos de la Covid19". "Es una subvención pionera este año, pero me gustaría que perdurara en los sucesivos porque aunque pase la Covid-19, desgraciadamente siempre habrá necesidades".

20 proyectos En total, han sido 20 los proyectos subvencionados en toda Andalucía con un presupuesto de 330.025 euros, de los cuales tres han sido en la provincia de Almería con la

Asociación ALCER, el Banco de Alimentos de Almería y la Asociación El Timón de ayuda a personas con problemas de salud mental.

La presidenta del Parlamento también ha hecho en la visita un llamamiento a la responsabilidad de los ciudadanos ante el nuevo incremento de la incidencia del coronavirus.

"Restringir la movilidad no es una decisión que le guste tomar a ningún gobierno, pero lo que debe prevalecer por encima de todo es la vida y la salud, y es lo que por desgracia tenemos en juego. Cualquier restricción que se tome en movilidad será por el bien de los ciudadanos", concluyó Marta Bosquet tras su visita a ALCER.



Las lluvias obligan a intervenir en algunos tramos

Operarios municipales han tenido que intervenir en distintos puntos del término municipal de Adra para facilitar el acceso a las explotaciones agrícolas afectadas por las últimas lluvias. Las precipitaciones registradas han dificultado el paso por determinadas zonas y han obligado a reparar algunos caminos.

Adra anuncia la mejora de una docena de caminos rurales para mejorar el acceso a las fincas

Las obras suman un tramo de más de cuatro kilómetros y se distribuyen en distintos puntos del término municipal

M. TORRES

ADRA. El Ayuntamiento de Adra ha anunciado la mejora de una docena de caminos rurales. El proyecto afecta a un tramo global de más de cuatro kilómetros, será financiado por la Diputación de Almería con un presupuesto de 300.000 euros y persigue mejorar el acceso a las explotaciones agrícolas del término municipal.

Los fondos se enmarcan en el Plan de Caminos Rurales que impulsa la institución provincial. La actuación contempla labores de mejora, conservación y mantenimiento. «En suma, son casi cuatro kilómetros de calzada que suponen lugares de entrada a un importante número de parcelas agrícolas y por tanto son vías de gran importancia para la movilidad de quienes a diario transitan por ellas para acudir a las explotaciones», ha informado el Consistorio.

El proyecto prevé actuaciones en diez caminos. En los caminos Ingenio, Salinas al Puerto, Cor-

LAS CIFRAS

300.000

euros es la inversión que la Diputación de Almería realizará en Adra para la mejora de caminos rurales.

10

vías se verán afectadas por la actuación programada.

tijo La Habana y Opepesa-Depósito se han proyectado trabajos de escarificado de la plataforma «para ajustar la pandemia», así como la ejecución de cunetas y pozos filtrantes. Por otro lado, en los caminos del Puntal, Ferrón, La Encantada, Cañada Miraflores, La Habana II y Zanja Nueva se van a realizar labores de limpieza, rasanteo del camino, extendido y refuerzo del firme. También se van a llevar a cabo trabajos similares en La

La financiación de las obras corre a cargo de la Diputación Provincial de Almería

Habana I, Fuente del Ahijado, El Ciego y el segundo tramo del camino Opepesa-Depósito.

«En definitiva, son actuaciones que están destinadas a reforzar la seguridad vial de las distintas vías y proporcionar una superficie de rodadura más cómoda para la circulación de vehículos», han resumido. «Son trayectos de vital importancia puesto que, además de dar acceso a las explotaciones, suponen lugares de paso en el transporte y la exportación de la producción agroalimentaria», han añadido las mismas fuentes.

Otras actuaciones

Las labores de limpieza, adecuación y mejora previstas para los próximos meses llegan después de finalizar las obras de mejora del camino de La Parra a la Ermita de Barranco Almerin, dos barriadas del término municipal almeritano. Este proyecto ha contado con una inversión de 270.000 euros, cofinanciada entre el Ayuntamiento de Adra y la Junta de Andalucía. En los últimos años se han emprendido obras de rehabilitación y mejora, junto a la colaboración de otras administraciones, en más de 10 kilómetros de caminos rurales distribuidos por el término municipal, según han informado al respecto.

Las plazas adaptadas de aparcamiento ganan visibilidad

Las labores de repintado han comenzado esta semana en el centro y se extenderán a los barrios en próximos días

M. TORRES

ADRA. Avanza de forma progresiva el repintado de las plazas de aparcamiento adaptadas a personas con diversidad funcional o movilidad reducida. En la localidad hay 70 espacios destinados a este fin, que ahora ganan visibilidad gracias a los trabajos municipales que se están llevando a cabo.

Las plazas se reparten por el núcleo urbano de Adra y por las distintas barriadas. Esta semana se han puesto en marcha las labores de repintado que permitirán reforzar la señalización horizontal de las plazas de apar-

camiento adaptadas. A lo largo de estos días se irán culminando los trabajos de forma progresiva hasta completar el total de estacionamientos para movilidad reducida, según ha informado el Consistorio.

La creación y conservación de este tipo de aparcamiento es una de las líneas en las que el Ayuntamiento viene trabajando con especial hincapié en los últimos años. Avanzar en la mejora de la accesibilidad de la ciudad, además de concienciar a la ciudadanía sobre la importancia de respetar estos espacios necesarios, es el objetivo.

El municipio cuenta con 70 plazas para facilitar el estacionamiento de los vehículos adaptados



Las labores de repintado han comenzado en el centro de Adra. AYTQ.

Último día para validar los tickets de compra y comprobar si tienen premio

M. TORRES

ADRA. La Asociación de Comerciantes, Empresarios y Centro Comercial Abierto de Adra finaliza hoy su tradicional campaña de Navidad. Hoy es el último día permitido para validar los tickets de compra registrados en el pequeño y mediano comercio. Desde el pasado 1 de diciembre, el colectivo sortea premios en metálico de hasta 2.000 euros y un centenar de regalos directos.

Para participar en la campaña, basta con realizar una

compra en alguno de los 100 comercios asociados y comprobar si ha sido premiado. La verificación puede realizarse a través del código QR de cada ticket o, en su lugar, accediendo a muchanavidad.com. Ya se han repartido muchos premios, pero aún quedan por repartir. Oficialmente la campaña, que este año se ha visto alterada por las restricciones impuestas para evitar contagios por coronavirus, ha variado su formato. En cualquier caso, mantiene su objetivo: premiar la fidelidad de los clientes. Desde la Asociación de Comerciantes, Empresarios y Centro Comercial Abierto de Adra se insiste en la necesidad de apoyar al comercio tradicional, uno de los sectores más perjudicados por la crisis sanitaria, económica y social generada por la Covid-19.

Diario de Almería

La Mojonera urge a conectar el vial intermedio con la A-1050 para sacar los camiones del centro ▶23



El tren con Madrid regresa hoy tras el temporal Filomena ▶12

Cultura UAL retoma los conciertos con el musical "Dr3aming" ▶43

EL NÚMERO DE CONTAGIADOS DE AYER FUE DE 582 Y OTROS CUATRO DECESOS ▶2 a 5

Almería, primera provincia andaluza en superar los 500 casos en tasa de incidencia

DESBORDADOS

Piden a la Junta reforzar el centro de salud de Vélez Rubio por colapso

Almería suma 1.500 positivos y 11 fallecidos en sólo tres días

- Detectan un brote en el centro de menores de Tierras de Oria

- Alcaldes y Junta abordan el aumento de casos en el Área Norte



Las colas y aglomeraciones siguen produciéndose en algunos puntos de la ciudad, como esta de ayer en el consulado de Marruecos

RAFAEL GONZÁLEZ

26 PASEARÁ EL NOMBRE DE ESTA ENTIDAD POR TODA EUROPA

Camión solidario para ayudar a la Asociación de Mujeres Mastectomizadas

- Cada kilómetro que recorra se traducirá en un euro para apoyar el trabajo de este colectivo



Momento de la presentación ayer.

RAFAEL GONZÁLEZ

10 PUERTA ACÚSTICA PARA LA SALA DE ENSAYOS

Obras para reparar desperfectos en el Maestro Padilla durante tres meses

- Mantenimiento en terrazas, consolidación de la torre este y arreglo de techos e iluminación

Alcer destina la ayuda del Parlamento a mascarillas para pacientes renales

● La asociación protege a todos los afectados de la provincia y a los de diálisis especialmente

Mar París

La Mesa del Parlamento de Andalucía ha concedido una subvención por valor de 7.600 euros a la Asociación de Enfermos Renales de Almería, Alcer. Una ayuda que el colectivo ha destinado a la compra de mascarillas FFP2 para proteger a todos los pacientes renales de la provincia, y especialmente a aquellos que van a hemodiálisis.

Tal y como ha detallado la presidenta de Alcer Almería, Marta Moreno, "nos han concedido esta subvención desde el Parlamento de Andalucía a los pacientes renales para defendernos del Covid-19. Una ayuda económica que hemos destinado a ayudar directamente a todos los pacientes de la provincia, y sobre todo a los que están en hemodiálisis con la compra de mascarillas FFP2.

A estos últimos hemos entregado 8 mascarillas para los desplazamientos en ambulancia y la estancia en el hospital, espacios bastante concurridos en los que con esta protección el riesgo disminuya". La presidenta del Parlamento de Andalucía, Marta Bosquet, ha destacado la iniciativa propuesta por la propia Bosquet a la mesa de la Cámara para hacer una aportación del presupuesto del Parlamento andaluz



La presidenta del Parlamento de Andalucía visita la sede de Alcer Almería.

Marta Bosquet
Pdta. Parlamento Andalucía

Me siento muy orgullosa de haber puesto nuestro granito de arena desde el Parlamento"

"y destinarlo no solamente a cooperación internacional, como ya se venía llevando a cabo, sino también para un proyecto en el ámbito de Andalucía con el que poder ayudar a los habitantes de

esta región a paliar los efectos del Covid". "Y cabe incidir en que las personas que sufren cualquier tipo de patología, la actual situación de pandemia hace que lo sufran doblemente".

Marta Bosquet ha señalado que se acordó la concesión de subvenciones a 20 entidades para proyectos de emergencia social en el ámbito de la Comunidad Autónoma de Andalucía dirigidos a mitigar los efectos de la covid-19, para lo que se contaba con un presupuesto de 330.025 euros. "Se lanzó la convocatoria y tengo que decir que afortunadamente han sido 20 los proyectos en toda Andalucía y de ellos tres son de la provincia de Almería. El de Alcer, Banco de Alimentos y la Asociación El Timón". "Para mí es un tremendo orgullo que esa convocatoria pudiese salir adelante porque parte de una Institución que representa a todos los andaluces y desde ahí hemos podido poner nuestro granito de arena para contribuir y paliar las consecuencias que está generando esta pandemia. Es una subvención que ha sido pionera este año y me gustaría que perdure", ha concluido Bosquet.

Acuerdo para el aumento de horas de los monitores escolares

Redacción

La Consejería de Educación y Deporte y los representantes de los sindicatos CCOO, CSIF y CGT han firmado un acuerdo que permitirá que 346 monitores escolares aumenten las horas semanales de trabajo de su jornada laboral en los colegios públicos. Con este medida, la Consejería sigue avanzando en su compromiso de mejorar las condiciones laborales de este colectivo, integrado fundamentalmente por mujeres. En concreto se han establecido dos tramos para aumentar la jornada semanal, uno hasta 20 horas semanales y otro de jornada ordinaria de 35 horas semanales. Es decir, todos los profesionales de este colectivo tendrán una jornada ordinaria como mínimo de 20 horas. El acuerdo recoge también la creación de una mesa de trabajo para llevar a cabo, a lo largo de este año, un estudio de necesidades en los colegios para el aumento a 35 horas semanales, en función de la disponibilidad presupuestaria, del colectivo que ya disponía de 20 horas de trabajo ordinarias. Los monitores escolares son un colectivo de 1.633 trabajadores, de los cuales 1.002 tienen contratos a jornada y año completos. De los 631 monitores con jornada parcial, 305 van a incrementar a 20 horas su jornada semanal, y el resto, 41 lo harán a 35 horas, tras la firma del convenio.

Apoyo de la Junta para el equipamiento de la Residencia de Gravemente Afectados de FAAM

Un vehículo adaptado y material para la autonomía personal entre los elementos adquiridos

Redacción

La Federación Almeriense de Asociaciones de Personas con Discapacidad, FAAM, ha continuado durante 2020 con el equipamiento de la unidad de día y residencia para gravemente afectados. Para ello ha vuelto a contar con el apoyo de la Junta de Andalucía, concretamente a través de un proyecto que forma parte de

las Subvenciones concedidas con cargo a la Convocatoria 0.7% del IRPF de la Consejería de Igualdad, Conciliación y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía. Concretamente entre el material adquirido destaca el equipamiento del baño de incontinentes como motor, rail y estructura de la grúa, el equipamiento para la rehabilitación del brazo y mano, la adecuación de redes de informática, la adquisición de refrigeradores de farmacia o armarios porta-sueros. A través de este equipamiento tan concreto FAAM ha dotado al complejo residencial para gravemente afectados, de la última tecnología al servicio de la



Vehículo adaptado de la FAAM.

atención de los usuarios/as, con el fin de proporcionarles una mayor autonomía así como de promover programas rehabilitadores acordes con las necesidades individuales de los mismos. El proyecto cuenta con un alto impacto por la necesidad de seguir dotando a este recurso ya consolidado en Andalucía, de la última tecnología encaminada a mejorar la atención de las personas con pluridiscapacidad que presentan dificultades para su autonomía personal. Por otra parte esta subvención también ha permitido a FAAM adquirir un vehículo de transporte adaptado que ya está siendo usado en el desplazamiento de los usuarios. Proyectos como éste se desarrollan gracias a la solidaridad de los contribuyentes que cada año marcan en su declaración de la renta la casilla de Actividades de Interés general consideradas de interés social.

La Oficina del Consumidor atiende a más de 900 personas en 2020

● La tramitación de expedientes creció más de un 80 por ciento y la atención personal lo hizo un 20 por ciento

Redacción

La Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) del Ayuntamiento de Adra ha finalizado el año 2020 con la atención de más de 900 usuarios y la tramitación de un total de 498 expedientes.

Este es el balance que ha dado a conocer el concejal de Consumo, Pedro Peña, de un ejercicio que ha estado marcado por la necesidad de adaptar-

se a las circunstancias sanitarias.

El concejal de Consumo, Pedro Peña, puso en valor el trabajo realizado “en una situación extraordinariamente compleja que nos ha obligado a adaptar un servicio muy necesario en nuestra ciudad”. Asimismo, explicó que “en el último ejercicio se ha producido un importante incremento de las personas atendidas, lo que refleja una mayor concienciación ciudadana sobre la utilidad de la oficina”.

En este sentido, el crecimiento de la atención personalizada se ha cifrado en un 20 por ciento con respecto al ejercicio de 2019.

Un aumento de la actividad que también se ha visto reflejado en la tramitación de expedientes, que se ha incrementado en más de un 80 por ciento. De los 498 expedientes que se han generado, se han producido un total de 47 solicitudes de arbitraje que serán resueltas mediante un laudo.

Debido a la situación sanitaria, la OMIC de Adra ha registrado un importante aumento en la atención telefónica que ha primado sobre la presencial.

Cabe destacar que durante el período de confinamiento se han recibido reclamaciones a agencias de viajes y comercios online, mientras que a bancos y seguros lo han hecho en una proporción menor.



Oficina del Consumidor de Adra.

Sin embargo, las más numerosas se han concentrado en telefonía, que supone un 43 por ciento del total de expedientes tramitados.

Por otra parte, se han incrementado las reclamaciones por subidas de tensión eléctrica y recibos valorados con lecturas estimadas. Tal y como señaló el concejal de Consumo, Pedro Peña, “el ligero ascenso de las reclamaciones se debe a que el confinamiento domiciliario ha provocado que la actividad comercial se realice de forma online o telefónica, lo cual genera más confusión a la hora de fijar los términos de las contrataciones”.

Hay que recordar que la OMIC es un servicio gratuito que se encarga de la recepción, tramitación y mediación de las reclamaciones presentadas por el consumidor o aquellas remi-

La OMIC ha tramitado durante este pasado año un total de 498 expedientes

tidas por otras Oficinas de Información al Consumidor o Asociaciones de Consumidores.

En la página web del Ayuntamiento de Adra (www.adra.es) se encuentra accesible a todos los ciudadanos una ‘hoja de reclamaciones’ tipo que se puede rellenar on-line con el objetivo de ofrecer una atención ágil a los posibles consumidores afectados.

La oficina está situada en el edificio Plaza de la ciudad abderitana y permanece abierta de 09:00 a 14 horas para atender al público de forma presencial. También atienden de forma telefónica a todos los vecinos que así lo deseen, especialmente ahora con la situación sanitaria.

El consistorio repinta plazas de aparcamiento para personas con diversidad

La ciudad cuenta con más de 80 estacionamientos de vehículos de movilidad reducida

Redacción

El Ayuntamiento de Adra se encuentra inmerso en la realización de trabajos de repintado de las plazas de aparcamiento destinadas a personas con diversidad funcional. La ciudad cuenta en la actualidad con más de 70 estacionamientos para vehículos de movilidad redu-

cida que se distribuyen por el núcleo urbano y las distintas barriadas.

En esta semana se han puesto en marcha las labores de repintado que permitirán reforzar la señalización horizontal de las plazas de aparcamiento adaptadas. A lo largo de estos días se irán culminando los trabajos de forma progresiva hasta completar el total de estacionamientos para movilidad reducida.

La creación y conservación de este tipo de aparcamiento es una de las líneas en las que el Ayuntamiento viene trabajando con especial interés.



Trabajos de repintado.

Visita a la Estación de Sierra Nevada dentro del programa Adra en la Senda

La actividad se desarrolla desde este viernes hasta el domingo en Granada

Redacción

El Ayuntamiento ha organizado para este fin de semana una visita a la estación de esquí de Sierra Nevada. La actividad, enmarcada en el programa de eventos en la naturaleza ‘Adra en la senda’, se había fijado inicial-

mente para el pasado 18 de diciembre, pero la situación sanitaria obligó a postergar su realización para garantizar su desarrollo con plena seguridad.

Aunque las plazas ya están agotadas, el Consistorio ha previsto un grupo de reserva para cubrir las vacantes en el caso de que se produjera alguna baja, dado que se trata de una visita que habitualmente genera una gran aceptación y demanda entre los vecinos. La actividad dará comienzo hoy viernes, 15 de enero, y se desarrollará hasta el domingo 17.

NÍJAR

Igualdad notifica a siete nijareños su situación de dependencia por el BOJA

● Recurre a su boletín oficial al no haber sido posible notificar las resoluciones de sus casos de atención

T.F.

La Delegación de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación en Almería, Unidad Territorial de la Agencia de Servicios Sociales y Dependencia de la Junta de Andalucía ha hecho público pública en el BOJA (Boletín Oficial de la Junta de Andalucía), de ayer, jueves, la relación de solicitantes de reconocimiento de la situación de dependencia y del derecho a las prestaciones del sistema para la autonomía y atención a la dependencia a los que no ha sido posible notificar diferentes resoluciones y actos administrativos.

La relación afecta a 98 personas de distintos municipios, de los que siete son vecinos de Níjar. En cuatro casos, esta Delegación les notifica la resolución por la que se les reconoce la situación de dependencia. En otro caso, se informa de la aprobación del programa individual de atención.

Los dos casos restantes de nijareños responden a circunstancias diferentes. En uno de ellos, se le notifica que no se le concede a servicio de teleasistencia avanzada. Y en el último, se informa que

Dependencia por Enfermedad, edad y/o discapacidad

Las personas en situación de dependencia son aquellas que, de forma permanente y por motivos bien de edad, enfermedad o por discapacidad en otros casos, precisan de la atención de otra persona para el desarrollo de actividades de la vida diaria como el cuidado personal, las tareas domésticas o la movilidad. Para reconocer la situación de dependencia de una persona, así como el grado de la misma, es necesario solicitar una evaluación por parte de los Servicios Sociales de la Junta de Andalucía.

su programa individual de atención será revisado.

El Servicio Andaluz de Teleasistencia ofrece atención directa y personalizada las 24 horas al día todos los días del año, respuesta inmediata ante situaciones de emergencia movilizando los recursos necesarios, aviso a familiares, conversación y compañía ante situaciones de soledad, información sobre prestaciones y servicios sociales, recuerdo de la realización de actividades concretas, citas médicas....

El Servicio de Teleasistencia domiciliar define un modelo de



La relación afecta a 98 personas de distintos municipios.

Servicio que integra la Teleasistencia básica y la avanzada; así, además del terminal y la Unidad De Control Remoto (UCR) deben integrarse otros dispositivos y tecnologías que permitan a través de sensores de control del entorno o de dispositivos que detectan situaciones de emergencia personal activar la alarma automáticamente en caso de potencial peligro para la persona usuaria.

El fin principal de la teleasistencia

En cuatro casos se les hace saber que se les reconoce su situación de dependencia

tencia es permitir a las personas mayores vivir de forma independiente en sus casas sin necesidad de mudarse a una residencia pero sin tener que renunciar a un

entorno seguro a un precio asequible. Las personas mayores tienden a pasar mucho tiempo en sus domicilios debido a sus dificultades de movilidad y es importante que se sientan seguros y acompañados en sus hogares.

Andalucía fue la primeracomunidad autónoma que impulsó un servicio de teleasistencia de gestión directa y pública, siendo desde entonces uno de los servicios pioneros a nivel social como tecnológico.



Modificación del Plan Parcial de Santa Olalla

La Junta de Gobierno Local, en sesión ordinaria, celebrada el pasado 22 de diciembre de 2020, acordó aprobar inicialmente, el expediente relativo a la modificación del Plan Parcial del sector 1-7, en el paraje de Santa Olalla, con el objeto de modificar la delimitación de dos parcelas "ALP" (área libre pública) y "D" (deportiva). Este expediente se somete a información pública por plazo de un mes, a efectos de presentación de sugerencias y reclamaciones por los interesados y este expediente se puede consultar en la oficina municipal de Urbanismo. El plazo comienza a correr desde el día de hoy viernes, un día después de su publicación ayer en el Boletín Oficial de la Provincia de Almería (BOPA), como es preceptivo se recoge en la ordenación urbanística de Andalucía del Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas,

VIVIR EN ALMERÍA

Presentan el 'camión solidario' que apoyará a la asociación **AMAMA**

● Los kilómetros recorridos por este vehículo, que llevará el nombre de la Asociación de Mujeres Mastectomizadas, se traducirán en euros donados

Redacción

La concejala delegada del Área de Familia, Igualdad y Participación Ciudadana, Paola Laynez, agradeció el apoyo que la empresa de transportes ESP Solutions ofrece al colectivo de Mujeres Mastectomizadas de Almería (AMAMA) a través de un 'camión solidario' que llevará el nombre de la asociación por toda Europa y cuyos kilómetros recorridos a lo largo de todo un año se traducirán en euros donados a la entidad.

Acompañada por la presidenta de AMAMA, Belinda Pérez, y varios miembros de la asociación, la edil puso en valor la "responsabilidad social" de empresas que, "en estos momentos tan difíciles causados por la COVID, se ponen del lado de las asociaciones y colectivos más pequeños para que puedan seguir ofreciendo apoyo y servicio a sus asociados". Sobre



Un momento de la presentación de este 'camión solidario'.

RAFAEL GONZÁLEZ.

La concejal de Igualdad, Paola Laynez, participó en esta presentación

todo, coincidieron tanto Laynez como el responsable de Marketing y Desarrollo de ESP Solutions, José Ángel García, en que "es momento de ayudar a las asociaciones cuyos fondos se han visto limitados por la imposibilidad de organizar actos benéficos y, por tanto, ven muy reducidos sus ingresos".

La empresa, radicada en Murcia y con sedes en Madrid y Almería, desarrolla diferentes acciones de responsabilidad social y colabora con distintas asociaciones sin ánimo de lucro, "siempre pequeñas, pero con gran significado social", señaló García, que contó con AMAMA en Almería para "llevar su nombre por toda Europa al imprimirlo en el ca-



La concejal Paola Laynez participó en esta presentación.

mión. Un camión que hará más de cien mil kilómetros al año, kilómetros que se traducirán en céntimos de euro para donarlos a esta asociación almeriense".

Una asociación que ha visto cómo la pandemia acababa con buena parte de sus programas de socialización, por lo que su presidenta, Belinda Pérez, se mostró "muy agradecida" a la empresa de transporte y su iniciativa solidaria, y también "al Ayuntamiento de Almería y a la concejala de Familia, Igualdad y Participación Ciudadana, que siempre está dispuesta a atender y ayudar a AMAMA", señaló.

Las socias de AMAMA que han asistido a la presentación del 'camión solidario' celebrado este jueves ante el Auditorio Municipal Maestro Padilla también han agradecido el gesto de la empresa ESP Solutions y ya han invitado a sus responsables a celebrar con ellas el Día Mundial del Cáncer de Mama, el próximo 19 de octubre.

FELICITACIONES

ENVIENOS UNA FOTO ORIGINAL del homenajeado con sus datos y el mensaje que quiere que aparezca a **Diario de Almería**, Sección Agenda, C/ Maestro Serrano, 9, 2º Centro Comercial Oliveros, 04004 o bien a vivir@elalmeria.es.



Marc Bartra

(30 años)
Jugador de fútbol español que juega como central en el Real Betis tras su paso por Barsa y Borussia Dortmund



Manuel Carrasco

(40 años)
Cantante español de pop que saltó a la fama por su participación en OT



Pitbull

(40 años)
Cantante, rapero, compositor y productor musical cubano nacionalizado americano con multitud de éxitos en su trayectoria



David Muñoz

(41 años)
Cocinero español con tres estrellas Michelin en su restaurante, pareja de Pedroche

EFEMÉRIDES

1853

Nace en Gérgal el político Sebastián Pérez

Nace el político Sebastián Pérez García en Gérgal. Fue Diputado en las Cortes, Senador del Reino y Jefe del Partido Liberal de Almería en la España de finales del S. XIX.

1995

Cambia la sede de la Asociación Española

La Asociación Española contra el cáncer inaugura nuevo local en la calle Gerona dotado de unos medios más modernos para el estudio y detección de esta enfermedad

2002

Muere el general Francisco Aguado en la capital

Fallece en la capital almeriense, donde nació, el general de la Guardia Civil en situación de Segunda Reserva, Francisco Aguado Sánchez

1959

Abre el Cine Imperial en Pablo Iglesias

Abre sus puertas en el paseo Versalles— actualmente Avenida Pablo Iglesias— el Cine Imperial, desaparecido hace unos cuantos años

